

Madrid, 5 de diciembre de 2017



Queridos/as amigos/as,

El motivo de esta carta es invitaros a celebrar la fiesta de la “IMPOSICIÓN DEL NOMBRE DE JESÚS, TITULAR DE LA COMPAÑIA”. Como en los últimos años, se celebrará el miércoles 3 de enero, para que coincida con el día que toda la Iglesia conmemora el “Santísimo Nombre de Jesús”. Celebraremos la eucaristía a las 20,00 h. en la Iglesia del Sagrado Corazón y San Francisco de Borja (C/Serrano, 104).

“En este día se celebra el Título de nuestra Compañía; la cual, ya desde el principio, San Ignacio y sus compañeros quisieron «se llame la Compañía de Jesús» (cfr. Fórmula del Instituto, n. 1) a fin de que, por ese nombre, como por un distintivo, se manifieste el fin, naturaleza y manera de ser de nuestra vocación y vida” [De la introducción a esta fiesta en la Liturgia de las horas. Propio de la Compañía de Jesús].

Junto con esta invitación que quiere ser, en verdad, “de familia” recibid nuestra gratitud por vuestra misión y por vuestra amistad.

En el Señor, amigos y compañeros.

Pablo Guerrero Rodríguez S.J.
Delegado PAL Madrid